

Home > Actualidad

Ecopetrol suspende temporalmente el movimiento de personal en Catatumbo

21 de enero de 2022



Compartir en Facebook | Compartir on Twitter | LinkedIn | WhatsApp | Email

La empresa interrumpe su actividad en esta zona del país por atentados y el secuestro de un contratista.

El nuevo hecho que es investigado aún por las autoridades en Norte de Santander, los trabajadores que desarrollan operaciones en la región informaron sobre el hurto de una camioneta de una empresa contratista de **Ecopetrol** en Sardinata y la suspensión temporal por tres semanas. Su conductor se encontraba en la estación cuando fue abordado por desconocidos quienes se llevaron el vehículo.

Ignacio Boada, presidente de la USO en Norte de Santander, en una entrevista a W Radio afirmó "se entregó un reporte inicial de un hurto de una camioneta en una de nuestras estaciones, en el sector de Sardinata; se está por verificar este nuevo acto que también queda cercana al sector de campo 2".

"El compañero se encuentra bien, él estaba en la estación cuando fue abordado por personas ajenas al sector y le hurtaron el vehículo, el trabajador permaneció en la estación de recolección", aseguró. De esta manera, **Ecopetrol** informó que, después de los hechos violentos en Tibú y el secuestro del ingeniero Diego Fernando Lozano, suspende de manera temporal por un rango de tres semanas los movimientos terrestres, cualquier movimiento indispensable para la continuidad de la operación, deberá de manera obligatoria coordinarse y en caso tal contar con escolta debidamente coordinada con la fuerza pública.

Fuente: Infobae

Anterior

Anuncian posible multa a Repsol de US\$ 34 millones por derrame de **petróleo** en la costa de Perú

Más Leídas



Envían a Brasil el primer buque con **petróleo** de Vaca Muerta

01

368 VECES COMPARTIDO

02

Anuncian posible multa a Repsol de US\$ 34 millones por derrame de **petróleo** en la costa de Perú

340 VECES COMPARTIDO

03

YPF anuncia inversiones por US\$ 290 millones en Chubut

Últimas Noticias

▶ **Ecopetrol** suspende temporalmente el movimiento de personal en Catatumbo

Comentarios:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Se perforaron en Neuquén

- ▶ Se perforaron 276 pozos en Neuquén durante 2021
- ▶ Entraron en producción dos pozos en Aguada del Chañar operados por YPF
- ▶ Anuncian posible multa a Repsol de US\$ 34 millones por derrame de **petróleo** en la costa de Perú
- ▶ El ENRE formuló cargos contra EDENOR por los cortes de energía del 11, 14 y 15 de enero
- ▶ Envían a Brasil el primer buque con **petróleo** de Vaca Muerta

Quiénes somos



Revista Petroquímica. **Petróleo**, Gas, Química & Energía es líder indiscutido dentro de los mercados que dan origen a su nombre. Con una trayectoria de 35 años en el sector, es el medio que más negocios genera en Latinoamérica y constituye una fuente de consulta permanente.



Actualidad

Videos

Petróleo

Energía

Gas

Petroquímica

Shale

Combustibles

Energías Renovables

Medio Ambiente

Química

Economía

Logística

Empresas & Negocios

Internacionales

Entrevistas exclusivas

Tecnología y Negocios

Síguenos en Nuestras Redes

Facebook

Twitter

LinkedIn

Google+

Youtube

Instagram

Newsletter diario

Email Address

SUBSCRIBIRSE



Quiénes somos / Como Anunciar / Contáctenos / Media Kit / Newsletter diario / Comprar ediciones

© 9000 Ejemplares auditados por el IVC - ISSN: 2469-0139 / Contáctenos: petroquimica@petroquimica.com.ar

